

ANRD

BARCELONA

POR EL PUEBLO
Y PARA EL PUEBLO

HOLLA INFORMATIVA

Nº 6

10 PTAS



!! LA LUCHA ARMADA NUESTRA UNICA ALTERNATIVA!!

Dpto. de Información y Orientación

Junio 1, 1977.-

! COMPAÑEROS!

Dentro de nuestra Línea de Vanguardia, y a pesar de los so terrados, reiterados y coléricos ataques del bunker por destruirnos, HOJA INFORMATIVA, firme a su compromiso libre y democrático con las MASAS POPULARES, prosigue en su esfuerzo de presentar en todo momento y a todo el Pueblo Militante (desempleados, parados, trabajadores, post-graduados... apátridas todos), la realidad del difícil acontecer político ecuatoriano. Es precisamente dentro de este espíritu, y al igual que todos los guineanos conscientes, que nos preguntamos:

¿Cuál es la realidad social y política que prevalece en nuestra región en este momento?

La clave para responder a esta pregunta, sólo la encontramos con la aplicación correcta de la Línea de las Masas Populares, y con una inteligente y audaz observación que nos permita desechar los aspectos complejos y superfluos que intervienen en toda situación política. Debemos, en consecuencia, ver qué es lo fundamental, qué es lo que determina los acontecimientos, qué hay de verdad o de engaño en todo lo que nos dicen y oímos, cuál es en definitiva, la realidad y lo fundamental en todos los frentes en que está comprometida nuestra Lucha. Así tenemos:

1º) En el frente interior, es decir en Guinea y alrededores, las noticias que nos llegan son netamente positivas, ya que, aparte de las tradicionales, es decir, situación caótica y extrema miseria del Pueblo - consecuencia directa del vandálico pero ya agonizante y furibundo régimen del déspota "Papá Macías" y todos los intrincados intereses capitalistas de las grandes multinacionales y preeminentes fascistas que lo manejan, en un frenético intento de acabar con todos los guineanos, y después apoderarse tranquilamente de nuestras riquezas - hoy llegan noticias de otro signo; el Pueblo aunque lenta pero progresivamente, va tomando conciencia política clara de su condición, de cuáles son sus verdaderos intereses, de cuáles son sus verdaderos enemigos, en definitiva, empieza a asumir su Protagonismo Histórico, se da cuenta que sin el Pueblo no se puede hacer absolutamente nada, y es así que:

Ha dado un rotundo no a todos aquellos grupúsculos lacayos y filo-fascistas guineanos, que todavía andan mendigando dinero a los colonialistas de siempre para lo que todos ya sabemos.

Ha dado un rotundo SI a la ideología popular; única ideología que lucha por los verdaderos intereses de todos los Pueblos de Guinea Ecuatorial, es decir a la ideología que propugnamos nosotros, la única capaz de liberarnos de verdad, evitando además que volvamos a caer en manos de cualquier otro grupúsculo oligárquico-financiero.

Pero lo que es más importante, único en nuestra reciente extre nada Historia de 9 años, 9 años de penurias, exilios masivos y miserias; es que por primera vez, el Pueblo Guineano ha dicho !BASTA!; así tenemos que hoy en día, amplias zonas de Guinea ya han plantado cara al Dictador fascista, negándose a seguir sufriendo vejaciones en silencio o emprender los tortuosos caminos del exilio, y permanecen ahí, en el interior de los bosques que los vieron nacer, dispuestos a todo menos a seguir siendo presas fáciles de la Juventud en Marcha con Macías.

Compañeros, la trascendencia de estos hechos es de tal significación, que obligan a todos los que estamos aquí a reconsiderar nuestras posturas, y sentir estos episodios como dignos de nuestra más firme y popular aclamación.

2º) En contraposición a la situación interior, cuál es la situación en nuestra región?. Desgraciadamente, y lejos de que la mayoría de los que estamos aquí adoptemos resueltamente y - sin ambages la posición que nos corresponde, es decir, constituirnos en LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA DE LAS MASAS POPULARES, lo que se observa es una aparente situación de apatía generalizada, de intrigas, confusión y divisionismo. La proliferación de los que te dicen - y además con orgullo - "yo de política de Guinea no quiero saber nada", sin querer darse cuenta que con su actitud no hacen sino ayudar a Macías y los suyos a perpetuar el actual estado de exterminio; a los que antes decían esto mismo y ahora con dinero de colonialistas se aprestan a improvisar grupúsculos fantoches, que sólo existen sobre el papel y en sus mentes febriles y ávidas de ambiciones desmedidas. Individuos de probada catadura bunkeriana que con el rollo tribal o separatista, todavía intentan engañar y manipular a sus paisanos, al fin y al cabo masas populares oprimidas, con delirios y vanas promesas de grandeza étnica; claro está, cualquier excusa es buena para ir a pedir dinero. Pero ¡cuidado!, lo que están haciendo estos oportunistas, es especular con la miseria y sufrimientos de todos, y lo que es peor, comprometen de manera miserable e impopular el buen nombre de todos los guineanos; y frente a esta situación no podemos permanecer impasibles, debemos denunciarlos públicamente, para que todo el Pueblo lo sepa.

3º) Finalmente, debemos constatar claramente y sin lugar a equívocos, que esta consideración en conjunto de nuestra región, es puramente aparente y, en el fondo, lo que se cuece es el inicio del choque frontal de dos fuerzas antagónicas: la reacción y las MASAS POPULARES. Pues el bunker, ante el imparable avance de las fuerzas popular-progresistas, está maniobrando desesperadamente con cien mil patrañas, al objeto de presentarnos ante la opinión pública como divididos e incapaces de hacer nada. Pero no debemos tener miedo, y frente a los embrollos, paparruchas y funestas maniobras de estos falsos cristos, tenemos que contraponer la ofensiva POPULAR. En efecto, a toda estrategia se tiene que responder con otra estrategia, a una táctica se tiene que responder con otra táctica.

En otras palabras, se trata por una parte de aislar completamente al enemigo o enemigos, demarcando claramente ¡quiénes son los enemigos del pueblo y quiénes somos nosotros! y por otra, a través de la formación política e ideológica de los militantes, asegurar la Vanguardia Organizada de los mismos, que debe ser nuestro Comité, coherencia política, unidad, rigor ideológico de los militantes y la disciplina revolucionaria, y simultáneamente ampliar y profundizar nuestra implantación y el apoyo de las Masas Populares a la ALIANZA NACIONAL DE RESTAURACION DEMOCRATICA DE GUINEA ECUATORIAL, con la elevación continua de su nivel de comprensión política del enemigo.

En definitiva, la Revolución no ha sido nunca obra de personalidades aisladas, sino que es y será siempre obra de las Masas Populares.

!!EL PUEBLO GUINEANO UNIDO JAMAS SERA VENCIDO!!
A.N.R.D. !UNIDAD Y LUCHA!

A NUESTRO COMPAÑERO MANUEL.-

El 24 de abril pasado, recibimos la triste noticia de la muerte en Holanda de nuestro compañero Manuel Owono Nsuga. Como todos ya sabreis, el compañero Manuel después de permanecer una larga temporada entre nosotros, decidió trasladarse a Holanda; allí y de manera fortuita, conoció nuestra publicación "LA VOZ DEL PUEBLO", este hecho y el contacto con círculos holandeses más progresistas, producen un cambio trascendental en su manera de ser, hasta tal punto que decide tomar parte activa en la lucha por la liberación de su PAIS, e ingresa inmediatamente como militante en nuestro movimiento, trabaja activamente en la constitución de un Comité Holandés de Apoyo a Guinea Ecuatorial en Lucha.

La pasada semana santa, después de concluir los preparativos de una Conferencia Pública sobre nuestra Causa, y después de dar una entrevista por la radio sobre la misma, desaparece misteriosamente en un trayecto en coche. Dos semanas después es encontrado cadáver en un canal de Amsterdam vilmente asesinado en oscuras circunstancias, no descubiertas hasta el momento por la policía holandesa que investiga el caso.

Sin lugar a dudas, esta muerte constituye una víctima más, - que ha cobrado el actual régimen del más negro terror, que Macías y las Empresas Multinacionales que lo sostienen, han implantado en nuestro país.

!! MANUEL OWONO NSUGA!!
Tus compañeros de Lucha no te olvidan.

APPGEL/BARCELONA

¿PORQUE NO NOS VEMOS?

LUCHEMOS JUNTOS PARA SOLUCIONAR NUESTROS PROBLEMAS DIARIOS.-

¿Porqué no nos vemos? Esta es la pregunta que hacen todos los ecuatoguineanos de Barcelona. APPGEL, Organó de Información y Combate, y medio de expresión de las inquietudes y de la voluntad popular, traduciendo esta justa reivindicación de las masas explotadas guineanas, y después de dialogar ampliamente con ellas sobre este angustioso problema, ha llegado a dos conclusiones fundamentales:

1º) Todos admiten que el problema existe, que día a día, disminuye de manera alarmante el grado de convivencia entre los guineanos que estamos aquí, e incluso se asevera "al margen de las ideologías políticas de cada uno de nosotros, es una pena que estas nos separen, no sólo a este nivel, sino también a nivel social y de apoyo mutuo. No hace mucho, nos relacionábamos más que ahora, y aunque estas relaciones no eran todo lo profundas que sería de desear, pero indudablemente estábamos más unidos".

2º) Todos insisten que es necesario encontrar una rápida solución, pero frente a unos pocos, que todavía propugnan las antiguas soluciones de siempre, al estilo "Mirando un Futuro" obviamente reaccionarias y caídas, en las que lejos de buscar una sana convivencia, lo que más cuenta son los tinglados de dinero que se montan los especuladores que las promocionan, y que luego nadie sabe donde va a parar.

La mayoría pide que nos organicemos ahora sobre bases nuevas y eficaces, capaces de superar las viejas estructuras concebidas sobre bases falsas, consistentes en querer asimilar a la explotada sociedad guineana con una sociedad burguesa, y que a medida que la gente ha ido desarrollando en esta mentalidad, y en el consumismo pseudo pequeño burgués, lógicamente se ha llegado a la situación actual. En consecuencia, debemos organizarnos mejor, debemos organizarnos de manera nueva, debemos en definitiva, - crear asociaciones cuyo fin sea promover una sana convivencia - popular, asociaciones que promuevan el interés de los ecuator-guineanos por su propia historia y cultura. En las que la cultura y la preocupación por solucionar los problemas de todos ocupen el centro convivencial, y no el bar, el whiskey y las mujeres. Que se preocupen por ejemplo de organizar excursiones para los niños, de dar clases de los ricos idiomas de nuestros pueblos - etc. etc. En definitiva, debemos luchar juntos para resolver - nuestros acuciantes problemas de cada día.

APPGEL/BARCELONA

CUALQUIER RESISTENCIA DE LAS MASAS CONTRA LA OPRESION, TIENE SUS RAICES EN UN PUEBLO UNIDO, CONSCIENTE, COMBATIVO Y, SOBRE TODO BIEN EDUCADO POLITICAMENTE.

POR ESO:

LA CONSOLIDACION IDEOLOGICA ES UNA EXIGENCIA FUNDAMENTAL DE NUESTRA LUCHA, Y UNA OBLIGACION DE TODOS LOS MILITANTES.

A.N.R.D.

DE P.D.C.G.E. A O.R.N.O.G.E. : UNA EXTRAÑA PRESENTACION.-

!!COMPAÑEROS!!

Ya en nuestro último número de esta HOJA INFORMATIVA, hablabamos del supuesto Partido Demócrata Cristiano, sub-grupo que integraba a todos los que todos conocemos. Hablabamos también de su presentación en Barcelona a espaldas del pueblo ecuator-guinea no residentes en nuestra región, actitud que el pasado domingo 12 de junio tuvieron que rectificar, pero en la opulencia del "Princesa Sofía", donde ni siquiera los grupos más capitalistas españoles se atreven a celebrar sus mitines.

También los demócratas de turno tuvieron que cambiarse de nombre (siempre hacen lo mismo cuando se les descubre). Pero nadie podrá discutir que mucho antes de su destape público, ya venían bonos con iniciales e inscripciones de P.D.C.G.E. (Partido Demócrata Cristiano de Guinea Ecuatorial), y que posiblemente muchos de vosotros habreis comprado.

Muchos compatriotas nos reprochan de que nos metemos con los pseudo grupos políticos ecuator-guineanos, y éste es un punto que hay que aclarar. Nosotros luchamos y lucharemos siempre contra todos los enemigos de Guinea Ecuatorial, llámense Macías, llámense García Trevijano o llámense O.R.N.O.G.E. etc. Sí compañeros, Macías también en reiteradas ocasiones ha asegurado luchar por los intereses del Pueblo de Guinea Ecuatorial; esto mismo afirma García Trevijano, ¿y cuál es la verdad de estos embustes? ¿Y, cabe en la mente de alguien que nos vamos a callar ante la aparición de otro grupúsculo inspirado en el más puro oscurantismo y retrogresión? ¿Cómo no vamos a informar y prevenir al Pueblo Mi-

litante ecuator-guineano de nuestra región, el triste historial de los "espoleadores de Ornoge, los que han pertenecido a todos los grupos políticos guineanos, desde los más ultra reaccionarios hasta conseguir infiltrarse en los progresistas, en los que se comprometieron a todo, pero en los que sorprendentemente y siempre sin explicación de ninguna clase se fueron autoexcluyéndose a sí mismos, para irrumpir ahora con que para resolver la problemática de Guinea Ecuatorial ha de ser: y, transcribimos palabras textuales de su propio manifiesto que dice así en uno de sus puntos programáticos " Ornoge se inspira en el sentido más fuerte e integral, en las fuentes de ética y humanismo cristianos ... " !!Fascismo puro!! , que ni la más recalcitrante extrema derecha utiliza ya hoy en día.

En síntesis, este fue el acto del Princesa Sofía del domingo 12 de junio:

Los "siete magníficos" (eran siete los componentes de la mesa presidencial y los únicos que, como habían alquilado el cinco estrallas Princesa Sofía, tenían derecho a expresar libremente todo lo que les antojó), y sin presentación alguna (gesto elemental de cortesía) se limitaron a exponer a los asistentes y con una fraseología del más áspero estilo derechista - orden, justicia, imperio de la ley, estado de derecho etc. etc.- su concepción política con la que dicen van a salvar al país (inspirada en ideas filosóficas de Santo Tomás de Aquino de la baja Edad Media).

Tras de lo cual una bella azafata dirigiéndose al público dijo textualmente: "Daña la naturaleza del acto y por cuestiones de tiempo no se permitía ningún tipo de diálogo. Ornoge invita a todo el público asistente a tomar una copa de vino español." Posteriormente todos pudimos comprobar que se trataba del más fino Scotch Whiskey escocés de importación.

Vamos, huelga todo tipo de comentarios. Y lo único que se puede decir es que, es el mayor despelote reaccionario que jamás habíamos visto en Barcelona.

Esto es lo que nosotros preveíamos y condenábamos en nuestro último número de la HOJA INFORMATIVA, y esto es lo que vosotros mismos habeis comprobado. Se convoca a toda la comunidad ecuator-guineana para anunciarle los planes arcaicos que los "siete magníficos" de la Mesa Presidencial (casi todos del clero caciquil), los planes de la oposición guineana en el exilio, y, ya no sólo no ha participado en la confección de los mismos, sino que ni siquiera se permite al Pueblo la más mínima aclaración. Es decir, que la dictadura empieza desde la propia exposición de intenciones. Por lo que se ve estas son las únicas personas competentes y "honestas" de toda la oposición ecuator-guineana en el exilio como propugnan en su programa.

APPGEL/BARCELONA

LOS PROBLEMAS POLITICOS SON LOS PROBLEMAS DE TODO EL MUNDO
LOS PROBLEMAS DE TODO EL MUNDO SON LOS PROBLEMAS POLITICOS

ALIANZA NACIONAL DE RESTAURACION DEMOCRATICA
UNIDAD Y LUCHA

A.N.R.D.

REGIONAL A.N.R.D.

NUESTRA BANDERA EN EL DIA DE SANT JORDI .- Por primera vez en la Historia de la Lucha Popular de Guinea Ecuatorial hondeó en las famosas Ramblas de las Flores de Barcelona, en el propio corazón de la capital catalana. Sí compañeros, la bandera de Guinea Ecuatorial junto a la de la R.A.S.D. la del Archipiélago Canario y la catalana hondearon juntas el día 23 de Abril de 1.977 día de Sant Jordi al lado de ella, una gran pancarta que apelaba a la Solidaridad de los Pueblos del Estado Español con la lucha del Pueblo Ecuato-guineano.

Una vez más militantes y grupos de apoyo de la A.N.R.D. irrumpían públicamente en un acto multitudinario con su Revista LA VOZ DEL PUEBLO, así como banderines, adhesivos, posters y demás folletos alusivos a la lucha del Movimiento de Vanguardia de las Masas Populares de Guinea Ecuatorial. Material que se agotó totalmente debido a la masiva demanda del Pueblo barcelonés que desfiló por nuestra parada para informarse sobre la problemática de Guinea Ecuatorial.

Con decir que más de dos mil banderines con nuestros colores nacionales, otros tantos banderines adhesivos así como todas las Revistas LA VOZ DEL PUEBLO DE GUINEA ECUATORIAL y los Posters que fueron presentados, fueron vendidos con una asombrosa facilidad.

LAS ARENAS.- Así mismo en la Plaza de Toros Las Arenas, el 6 de Mayo y en un recital en HOMENAJE A PABLO NERUDA, otros grupos de apoyo y militantes de A.N.R.D. estuvieron una vez más en primera línea, donde se repartió el Manifiesto relativo a la caótica situación y las causas que han originado la subyugación de nuestro Pueblo en nuestro propio territorio y fuera de él.

ES DEBER DE CADA MILITANTE:

REFORZAR LA ORGANIZACION Y DESARROLLAR SU IMPLANTACION EN LAS MASAS POPULARES.

LA ALIANZA NACIONAL DE RESTAURACION DEMOCRATICA NO PUEDE ASUMIR SU MISION SI NO ESTA PRESENTE EN TODOS LOS SECTORES Y REGIONES DE GUINEA ECUATORIAL:

ALIANZA NACIONAL DE RESTAURACION DEMOCRATICA
!! UNIDAD Y LUCHA!!
